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黄先生患三叉神经痛十几年，
从射频到手术开刀， 再到各种偏方
以及止痛药， 能试的方法他都试
了， 结果很糟糕。 近日在易可中医
医院脑病科“头痛中心”，他希望能
得到“改善”。

患者说，这些年射频做过四次，
但每次只保两年。 半年前又到南京
手术， 现在还是痛， 吃饭痛、 讲话
痛，现在吃卡马西平，每天三次。

专家组负责人、 上海曙光医院
神经内科原主任、 中华中医药学会
脑病分会副主任委员魏江磊教授

称，在各类头痛症状中，三叉神经痛
无疑“最磨人”，是一触发立即就疼
痛难忍，且持续时间长。“长期发作，
不仅仅是疼痛的问题， 还有很大几
率引发中风和老年痴呆，要警惕。 ”

魏江磊在治疗三叉神经痛方面
独辟蹊径，从中医入手，采用内服三
叉神经痛治疗经方， 配合中医外治
体系， 能让三叉神经痛患者逐渐停
用止痛药，疼痛会缓解甚至消失。 9
月 1 日（周日）上午，魏江磊为三叉
神经痛、头痛、帕金森等疾病等患者
提供咨询，请提前预约。 （江南）

本报讯 本报 7 月 8 日《吉庆街
餐饮店，查出安全问题一堆》一文，
曾报道吉庆街餐饮行业瓶装燃气安
全隐患整治行动， 排查出诸多安全
隐患。 昨日， 梁溪区通江街道安委
办牵头城管、应急、公安、交警、消
防、 市监等部门开展联合执法行
动，对存在问题的 19 个沿街门面进
行集中整治， 化解和消除火灾、燃
气等公共安全隐患。

吉庆街沿街餐饮店林立， 建筑
物顶上被延伸搭建出一排长长的违
建， 几乎都被店家用来当做厨房使
用。 除违建本身存在问题， 还存在
燃气安全、 消防安全、 食品卫生安
全以及油烟无序排放引起的环境问
题等。 昨天一大早， 工程人员来到
现场，开始拆除违建。“沿街共有 19
个门面， 不管是不是餐饮场所，只
要是违建， 一律拆除， 恢复到原有
标准。 ” 通江街道安监办主任叶占
胜介绍， 建筑物三楼的每一间原本
只有 15 平方米左右， 违建搭出来
后，厨房往外扩了 1.5-2 米，一个厨
房的面积增至 25 平方米左右。“而
且原本的违建不是封闭空间， 不具
备燃气管道的改造条件， 违建拆除
后，将重新砌好墙面，加装窗户，今

后就可以铺设燃气管道了。 ”
据了解， 吉庆街沿街商铺乱象

是多年的历史遗留问题，此次整改，
前期工作已做了一年， 街道相关工
作人员和每家每户沟通协调， 做足
了准备工作。“瓶装液化气确实危
险，我们也乐意接受改造。 ”沿街一
家餐饮店的张老板表示， 乱搭乱建
影响饭店的形象， 期待把这条街改
得更整洁。 叶占胜介绍，目前，全新
的厨房图纸已设计出来，在与消防、
市监等部门审核沟通后， 商户们今
后即可按图纸装修。

此次整治行动中， 梁溪区安委
会协调区应急、城管、消防执法力量
重点对违规使用瓶装液化气进行
了清理，对达不到梁溪区《关于立
即开展餐饮行业使用瓶装燃气安
全隐患专项整治工作方案》 标准
的，该取缔的现场予以取缔，该停
业整顿的下发停业整顿通知书，占
用应急通道、影响公共安全的违建
全部拆除，同时对私拉乱接违规用
电等现象进行联合执法。昨日沿街
商铺共拆除违建 150 多平方米，彻
底解除了吉庆街长期以来安全管理
难的症结，也为后续的“瓶改管”打
下坚实基础。 （小逯 / 文、摄）

2019 年中国快递绿色发展现状
及趋势报告显示，快递废弃包装占全
国城市生活垃圾总量的 0.85%。今年
全国两会上，“推广快递绿色包装”首
次写入政府工作报告。当人们的生活
越来越离不开网购时，大量快递包装
产生的垃圾是摆在面前的现实难题。

日前，江苏省邮政管理局、江苏
省发改委等 8 家单位联合印发《江苏

省协同推进快递业绿色包装工作实
施方案》（以下简称“方案”）通知，到
2020 年， 江苏一半快递包装要可降
解， 平均每件快递包装耗材减少
10%以上。 此外，江苏还将建立快递
绿色包装回收体系；建立快递绿色包
装信用体系，失信主体将纳入“黑名
单”。对此，锡城的快递公司都已悄然
行动起来。

江苏将建快递绿色包装信用体系 锡城各快递公司已悄然行动

不少网点设包装回收箱
明年半数包装可降解

《方案》中明确，要建立快递绿色
包装回收体系，支持快递企业积极参
与生活垃圾分类回收利用网络建设，
鼓励主要品牌快递企业和物业及环
卫作业（垃圾分类、收运、保洁）企业
联合开展“快递业 + 垃圾分类”无缝
衔接的合作试点。

《方案》还提到，推动各地研究出

台针对快递、电商企业绿色包装的税
收、信贷等扶持政策，支持有关企业
申报地方相关专项资金。 与此同时，
将快递绿色包装纳入绿色产品信用
体系建设，为违法违规责任主体建立

“黑名单制度”，推动建立联合惩戒机
制。

（晚报记者 陈钰洁）

近日，江苏省邮政管理局、江苏
省发改委等 8 家单位联合印发《江苏
省协同推进快递业绿色包装工作实
施方案》通知，明确了快递绿色包装
的目标。

《方案》中明确，到 2020 年，江苏
可降解的绿色包装材料应用比例提
高到 50%， 基本淘汰重金属等特殊
物质超标的包装物料。 符合标准要
求的环保箱、 环保袋和环保胶带使
用率大幅上升。 主要快递企业电子
运单使用率达到 95%以上， 大幅降
低运单纸张耗材用量。 减少材料耗

费 ， 平均每件快递包装耗材减少
10%以上。基本建成专门的快递包装
物回收体系和快递业包装综合治理
体系。

从无锡市快递协会获悉，目前快
递企业都在逐步淘汰传统 4 联纸质
运单，采用热敏运单和不干胶直至运
单，目前苏宁快递、天天快递已实现
电子面单 100%全网普及， 从全省范
围来看，截至 6 月底，江苏主要品牌
寄递企业电子面单使用率达 98.3%，
83.6%的电商快件不再二次包装，循
环中转袋使用率达 71%。

“顺丰在绿色包装、可循环包装、
绿色物流运输上全面开展绿色研
发”， 顺丰快递相关负责人介绍，“节
约资源、保护环境”的理念始终贯穿
在顺丰发展的每一步，2014 年起包装
采用简版印刷，将满版印刷改为无底
纹印刷， 减少油墨用量约 70%；2016
年顺丰冷运推出可重复使用 250 次

以上的 EPP 循环保温箱，预计节省碳
排放 72 万公斤；2018 年推出丰 BOX
循环包装箱替代纸箱使用，目前平均
单个循环使用已接近 10 次， 单体箱
子最高使用次数达 42 次， 数十万个
丰 BOX 少碳排放量约 1600 吨。 今
后，顺丰也将把“快递纸箱回收利用”
提上议程。

“很多顾客都会选择在这里拆开
包裹，如果里面有手提袋就把纸箱留
下，给前来寄件的人使用”，红豆国际
苏宁小店的快递架旁，蓝色的回收箱
十分醒目， 里面塞着展平的纸板，店
长张女士介绍，这些都是取快递的市
民留下的，现在市民的快递包裹回收
意识正在变强， 每天小店接收近 400
票快递，能留下 20 余个纸箱，还有一
些大的包装袋。回收箱已放置了 4 个
多月，目前来看效果不错。

回收箱是苏宁青城计划的一部
分，据了解，自今年 2 月苏宁公布“青
城计划”以来，苏宁共在无锡 46 家苏
宁小店中的 20 家布置了社区回收站，
日均回收 300 个纸箱， 大部分免费提
供给市民寄件使用， 本月底计划完成

对所有小店的覆盖。此外，苏宁还计划
在无锡投放 3000 只共享快递盒用来
替代纸质包装箱， 预计每只漂流箱每
周循环 2-3 次，一年将能节约 50 万只
纸箱。 目前已完成新一轮采购。

走进菜鸟驿站，对绿色的大铁皮
箱子很多人已不陌生，菜鸟驿站无锡
城市经理鸣友介绍，菜鸟驿站很早就
已开始尝试快递包装回收，在全市近
20%的网点放置了快递包装回收箱。
目前，菜鸟驿站正联手中通、圆通、申
通、韵达、百世等快递企业为快递回
收箱在无锡更大范围的落地做准备，
预计下月末将实现快递包装回收箱
在新吴区菜鸟驿站网点的全覆盖，全
市范围内到年末将新增 120 个快递
包装回收点。

锡锡城城多多个个网网点点可可见见快快递递包包装装回回收收箱箱

龙龙头头企企业业可可循循环环包包装装开开发发稳稳步步推推进进

到到 22002200 年年一一半半快快递递包包装装可可降降解解
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150 多平方米违章建筑被拆除
吉庆街沿街商铺将统一“瓶改管”

三叉神经痛可引发中风和老年痴呆
“头痛中心”让患者“戒”止痛药


